

EKSPOS

Kapolsek Manonjaya Jalin Sinergitas Pasca Pilkada dengan Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 14, 2024 - 09:44



Kapolsek Manonjaya Jalin Sinergitas Pasca Pilkada dengan Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya, [14/12] – Pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota, AKP Endang Wijaya terus memperkuat sinergitas dengan masyarakat dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban. Salah satu langkah yang diambil adalah dengan melakukan kegiatan sambang warga di sejumlah titik di wilayah Kecamatan Manonjaya pada jumat (13/12/24)

Kapolsek Manonjaya bersama jajaran, dalam kegiatan sambang tersebut, menyapa langsung warga untuk menyampaikan pesan-pesan terkait pentingnya menjaga kedamaian dan kerukunan di tengah perbedaan pilihan politik pasca Pilkada. Selain itu, dalam kesempatan ini, Kapolsek juga memberikan informasi terkait potensi gangguan kamtibmas yang perlu diwaspadai masyarakat.

“Alhamdulillah, Pilkada di Kecamatan Manonjaya telah berjalan dengan lancar dan aman. Kini saatnya kita menjaga kondisi pasca Pilkada agar tetap harmonis. Kami mengimbau warga untuk terus menjaga kerukunan antar sesama, menghindari provokasi yang bisa memecah belah,” ujar Kapolsek dalam sambang tersebut.

Kegiatan sambang ini juga menjadi ajang untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat terkait keamanan lingkungan mereka. Kapolsek Manonjaya menyampaikan bahwa komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

“Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Polri tidak bisa bekerja sendiri tanpa dukungan dari masyarakat. Kami berharap warga dapat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan apabila ada hal-hal yang mencurigakan,” tambahnya.

Warga pun menyambut positif kegiatan sambang ini dan menyatakan komitmennya untuk menjaga situasi yang aman dan damai pasca Pilkada. Kapolsek Manonjaya juga memastikan bahwa Polsek Manonjaya akan terus meningkatkan patroli dan pengawasan untuk memastikan keamanan di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota tetap terjaga.

Dengan adanya sinergitas antara Polri dan masyarakat, diharapkan Kecamatan Manonjaya dapat terus menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif pasca Pilkada.